

## Freiheit

«Freiheit die ich meine»

dichtete Max von Schenkendorf – geprägt durch seine Zeit 1783 bis 1817

«Ihr seid zur Freiheit berufen»

schrieb Paulus den Galatern – geprägt durch seine Zeit in der Antike im Jahre 55

«Freiheit und Sicherheit»

deklariert eine schweizerische Volkspartei auf Plakaten heute

nur: Freiheit wovon?

oder: Freiheit wozu?

und: Freiheit für wen?

«Freiheit» - «Sicherheit» - «Frieden» - «Hoffnung»

entweder

oder

sowohl als auch?

Pius Freiermuth

## vertrauen auf

niemals  
hätte ich  
diesen weg  
gewählt

endlos  
steile stufen

der wald  
der bach  
verweilen würd ich  
gerne  
die frische atmen

doch es geht  
weiter

die einen  
reduzieren  
ihr tempo  
die andere  
baut  
vertrauen

auf

Mechthild Wand  
[www.medebach.ch](http://www.medebach.ch)